
100 Citations 

 

« L’amitié ne se recherche pas, ne se rêve pas, ne se désire pas ; elle s’exerce (c’est une vertu). »  

Simone Weil (morte dans les camps pendant la seconde guerre) 

« L’ami d’abord c’est celui qui ne juge point. » Antoine de Saint-Exupéry 

"La grandeur de l’homme ne consiste pas à être ceci ou cela, mais soi-même, et tout homme le peut 

quand il veut ». Soren Kierkegaard 

« Tous les hommes ne sont pas capables de grandes choses, mais ils sont sensibles aux grandes 

choses ». Alfred de Musset 

« Je me suis rendu compte que j’avais de moins en moins de choses à dire, jusqu’au moment où, 

finalement, je me suis tu. Dans le silence, j’ai découvert la voix de Dieu ». Soren Kierkegaard 

« L’homme qui dit qu’il n’est pas né heureux pourrait du moins le devenir par le bonheur de ses 

amis ou de ses proches ». Jean de La Bruyère 

« Ce qui est mystique, ce n’est pas comment est le monde, mais le fait qu’il est ». Ludwig 

Wittgenstein 

« C’est toujours l’heure de prier ». Ste Geneviève Torres Morales 

« Mais priez mes enfants. Dieu vous exaucera en peu de temps. Mon fils se laisse toucher ». Notre 

Dame de Pontmain 

« Les personnes qui s’aiment réciproquement et réellement, vraiment et pleinement, sont les plus 

heureuses du monde. Elles aiment leurs enfants et leur maison. Elles peuvent même posséder très 

peu de choses, peut-être même qu’elles n’ont rien ». Ste Mère Teresa de Calcutta 

« Si jamais je deviens une sainte, je m’absenterai tout le temps du paradis pour me rendre sur terre 

allumer la lumière pour ceux qui sont dans l’obscurité ». Ste Mère Teresa de Calcutta 

« La confiance attire la confiance, mais elle ne se commande pas ». Ste Léonie Françoise de Sales 

Aviat 

« Mon saint ange gardien, couvre-moi de ton aile, éclaire de tes feux la route que je suis, viens 

diriger mes pas… Aide-moi, je t’appelle, rien que pour aujourd’hui ». Ste Thérèse de Lisieux 

« Les pauvres sont les espoirs de l’humanité. […] Peu importe qui ils sont et où ils sont, nous 

devons les considérer comme le Christ ». Ste Mère Teresa de Calcutta 

« La révolution de l’amour commence avec un sourire ! Souriez cinq fois par jour à quelqu’un à qui 

vous n’avez pas du tout envie de sourire. Vous devez le faire pour la paix ». Ste Mère Teresa de 

Calcutta 

« Si vous voulez que quelqu’un vous aime, aimez d’abord en premier ». Bienheureuse Rosalie 

Rendu 



« Ce qui est important, c’est l’intensité d’amour que vous mettez dans le plus petit geste ». Ste Mère 

Teresa de Calcutta 

« Nous devons trouver le temps de nous regarder en face pour échanger un bonjour, pour partager 

ensemble un moment de joie, pour être ce que nos enfants attendent de nous ». Ste Mère Teresa de 

Calcutta 

« Que personne ne vienne à vous sans repartir meilleur et plus joyeux ». Ste Mère Teresa de 

Calcutta 

« Dieu est l’ami du silence ; les arbres, les fleurs et l’herbe poussent en silence. Regarde les étoiles, 

la lune et le soleil, comme ils se meuvent en silence ». Ste Mère Teresa de Calcutta 

« Dieu apparaît autant que nous le laissons transparaître. Il est inutile de le démontrer, il s’agit de le 

montrer. » Bossuet 

« Vous voulez la paix, créez l’amour ». Victor Hugo 

« Il faut gagner sa paix intérieure ». Michael Lonsdale 

« Dans toute maison où vous entrerez, dîtes d’abord : « paix à cette maison ». » Lc 10, 5 

« Heureux les artisans de paix, car ils seront appelés fils de Dieu ». Mt 5, 9 

« La paix et la guerre commencent chez soi ». Ste Mère Teresa de Calcutta 

« La vie est une opportunité, profitez-en. La vie est belle, admirez-là. La vie est un rêve, réalisez-

là. » Ste Mère Teresa de Calcutta 

« Il n’y a pas de clé pour le bonheur ; la porte est toujours ouverte ». Ste Mère Teresa de Calcutta 

« Chaque fois que vous souriez à quelqu’un, c’est une action d’amour, un cadeau pour cette 

personne, une belle chose ». Ste Mère Teresa de Calcutta 

« Donne tes mains pour servir et ton cœur pour aimer ». Ste Mère Teresa de Calcutta 

« Nous ne saurons jamais tout le bien qu’un sourire est capable de faire. » Ste Mère Teresa de 

Calcutta 

« Soyez forts et courageux, ne craignez pas, n’ayez pas peur […] : le Seigneur votre Dieu marche 

lui-même avec vous ; il ne vous lâchera pas, il ne vous abandonnera pas. »  (Deutéronome 31, 6) 

« C’est moi, le Seigneur ton Dieu, qui saisis ta main droite, et qui te dis : « Ne crains pas, moi, je 

viens à ton aide ». » (Isaïe 41, 13) 

« Là où est la haine, que je mette l’amour ». St François d’Assise 

« Là où est la discorde, que je mette l’union ». St François d’Assise 

« Là où est le désespoir, que je mette l’espérance ». St François d’Assise 

« Là où est la tristesse, que je mette la joie ». St François d’Assise 

« Sans l’espérance, on ne trouvera pas l’inespéré ». Héraclite d’Ephèse 

https://eglise.catholique.fr/glossaire/esperance


« La foi que j’aime le mieux, dit Dieu, c‘est l’espérance. » Charles Péguy 

« L’espérance est un risque à courir ». Georges Bernanos 

« L’espérance, c’est croire que Dieu a un sens. » Abbé Pierre 

« L’espérance est un acte de foi ». Marcel Proust 

« Ne te laisse pas vaincre par le mal, mais sois vainqueur du mal par le bien. » Epître aux Romains 

12, 21 

« Ne laissez aucune parole blessante franchir vos lèvres, mais seulement des paroles empreintes de 

bonté ». Epître aux Ephésiens 15, 29 

« La parole agréable attire de nombreux amis, le langage aimable attire de nombreuses 

gentillesses ». Ecclésiastique 6, 5 

« Un ami fidèle, c’est un refuge assuré, celui qui le trouve a trouvé un trésor ». Ecclésiastique 6, 14 

« Un ami fidèle n’a pas de prix, sa valeur est inestimable ». Ecclésiastique 6, 15 

« Ne blâme pas avant de t’être informé, réfléchis d’abord, et tu pourras critiquer ». Ecclésiastique 

11, 7 

« Prépare ton discours, et tu te feras écouter, rassemble tes idées avant d’intervenir ». 

Ecclésiastique 33, 4 

« Une étincelle d’amour de Dieu est capable de soutenir un cœur durant l’éternité ». Bossuet 

« L’homme est le premier artisan de son bonheur ». Mgr Léon Arthur Elchinger 

« Soyons reconnaissants aux personnes qui nous donnent du bonheur ; elles sont les charmants 

jardiniers par qui nos âmes sont fleuries. »  Marcel Proust 

« Le bonheur est la seule chose que l’on est certain d’avoir lorsqu’on l’a donné ». Raoul Follereau 

« La joie est un filet d’amour dans lequel on attrape les âmes. Un cœur brûlant d’amour est un cœur 

joyeux. » Ste Mère Teresa de Calcutta 

« Le courage et la joie sont deux facteurs vitaux ». Anne Franck 

« Être capable de trouver sa joie dans la joie de l’autre : voilà le secret du bonheur ». Georges 

Bernanos 

« La fleur est courte, mais la joie qu’elle a donnée une minute n’est pas de ces choses qui ont 

commencement ou fin ». Paul Claudel 

« Que sont les serviteurs de Dieu, sinon comme ses jongleurs qui doivent élever les cœurs des 

hommes et les émouvoir de la joie spirituelle ?». St François d’Assise 

« La joie doit être l’un des pivots de notre vie. C’est le gage d’une personnalité généreuse ». Ste 

Mère Teresa de Calcutta 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Bonheur


« La joie est notre évasion hors du temps ». Simone Weil (morte pendant la seconde guerre 

mondiale) 

« La joie est un signe de générosité. Lorsque vous êtes plein de joie, vous allez plus vite et vous 

voulez faire du bien à tout le monde ». Ste Mère Teresa de Calcutta 

« La joie de croire que l’on rencontre chez certains a quelque chose parfois de contagieux ». Benoît 

XVI 

« Prenez sur vous, où que vous viviez, de donner de la joie et de l’espoir autour de vous ». Nelson 

Mandela 

« Nous ne pouvons peut-être pas donner beaucoup, mais nous pouvons toujours donner la joie ». Ste 

Mère Teresa de Calcutta 

« Quand tout va mal, il peut nous arriver de nous révolter contre Dieu. Mais cette révolte est déjà 

une prière que Dieu écoute ». Mgr Centène, évêque de Vannes. 

« Tu trouveras dans la joie ou dans la peine, 

Ma triste main pour soutenir la tienne, 

Mon triste cœur pour écouter le tien ». Alfred de Musset 

« Je demande à chaque personne de ce monde de ne pas oublier sa dignité que nul n’a le droit de lui 

enlever ». Pape François 

« Le silence est l’interprète le plus éloquent de la joie ». William Shakespeare 

« Le rire c’est l’éternité si la joie est réelle ». Bono (U2) 

« L’amertume disparaît quand on se pardonne, et la joie revient quand on pardonne aux autres ». 

William Shakespeare 

« La joie de l’âme est dans l’action ». William Shakespeare 

« La joie du cœur fait vivre l’homme, et la gaieté prolonge la durée de ses jours ». Ecclésiastique 

30, 22 

« La joie n’est pas dans les choses, elle est en nous ». Richard Wagner 

« La plus haute forme de courage, c’est le désespoir surmonté ». Georges Bernanos 

« L’avenir est quelque chose qui se surmonte. On ne suit pas l’avenir, on le fait ». Georges 

Bernanos 

« On n’attend pas l’avenir comme on attend un train. L’avenir, on le fait. » Georges Bernanos 

« Une pensée qui n’agit pas, n’est pas grand-chose, et une action qui ne pense pas, ce n’est rien. » 

Georges Bernanos 

« Foi : vingt-quatre heures de doute… mais une minute d’espérance. » Georges Bernanos 

« Il n’y a pas de vérités moyennes ». Georges Bernanos 



« C’est la fièvre de la jeunesse qui maintient le reste du monde à la température normale ». Georges 

Bernanos 

« Quand les sages ont épuisé leur sagesse, il faut écouter les enfants. » Georges Bernanos 

« Mais, ce que nous appelons hasard, c’est peut-être la logique de Dieu ? » Georges Bernanos 

« Le démon de notre cœur s’appelle : « A quoi bon ! ». » Georges Bernanos 

« Les petites choses n’ont l’air de rien, mais elles donnent la paix ». Georges Bernanos 

“Dieu veut que nous vivions au milieu du temps dans l'attente perpétuelle de l'éternité.” Bossuet 

« L’imagination aide beaucoup l’intelligence. » Bossuet 

« La vérité n’est pas toujours conforme à l’opinion de la majorité. » St Jean-Paul II 

« Comme pour l’esprit rien n’est trop grand, pour la bonté rien n’est trop petit ». St Jean-Paul II 

« Ce n’est qu’en se dépassant que l’homme est pleinement humain. » St Jean-Paul II 

« Faire l’expérience de Dieu reste toujours à la portée de chaque homme. » St Jean-Paul II 

« Dieu est toujours dans le camp de ceux qui souffrent ». St Jean-Paul II 

« Pourquoi ne pas agir envers les autres comme chacun voudrait que l’on agisse envers lui-

même ? » St Jean-Paul II 

« On ne peut comprendre la vie qu’en regardant en arrière ; on ne peut la vivre qu’en regardant en 

avant. » Soren Kierkegaard 

« Dieu n’a qu’une passion : aimer et vouloir être aimé. Il ne peut pas ne pas aimer, presque comme 

si c’était une faiblesse, alors que bien sûr, c’est sa force. » Soren Kierkegaard 

« Ceux qui nous rendra vraiment beaux aux yeux de Dieu, ce sera la façon dont nous l’avons aimé 

et nous aurons aimé nos frères. » Bienheureux Carlo Acutis 

« La vie est un don car, tant que nous sommes de ce monde, nous pouvons augmenter notre degré 

de charité. Plus celui-ci sera élevé, plus nous jouirons de la Béatitude éternelle en Dieu ». 

Bienheureux Carlo Acutis 

« Quand nous nous mettons devant le soleil, nous bronzons. Lorsque nous nous mettons devant 

Jésus-Eucharistie, nous devenons des saints. » Bienheureux Carlo Acutis 

« Ce que d’autres ont réussi, on peut toujours le réussir. » Antoine de Saint Exupéry 

« Être homme, c’est précisément être responsable. C’est sentir, en posant sa pierre, que l’on 

contribue à bâtir le monde ». Antoine de Saint Exupéry 

« Chacun est responsable de tous. » Antoine de Saint Exupéry 
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